
 

 

 

 

 

 

 

５日に岡山県立倉敷鷲羽高等学校の小野先生を講師にお招きし

「進路学習出前講座」を開催しました。期末テストが終わった直後

の午後、少し気持ちがほっとしたところで進路について意識をもっ

てもらえたら…と期待して講師の先生のお話を聞きました。鷲羽高

校には郷内中の先輩も多く進学していることから、高校で学ぶ内容

や先輩たちの活動の動画に食い入るように見ている姿が印象的でし

た。小野先生は「高校では授業が専門的になり、自分の得意が増え

る強みがある。また初めてのことに挑戦できるから、多くの人にチャンスがある。自分がやりたいこ

とは何か考えてほしい。」と高校で学ぶことの意義や受験に向けての心構えについてわかりやすくお

話してくださいました。 

  

 

 

 

 

 

 

〇保護者懇談お世話になりました 

 短い時間の中で十分とはいえなかったと思いますが，保護者の皆

様と学校の様子や進路の話をすることができました。進路について

は不明な点がありましたら、早めにご相談いただけると助かりま

す。 

 保護者の皆様には 1 学期の間、学年行事や学校の諸活動でご協力

いただき、ありがとうございました。２学期には体育会や文化祭な

ど多くの行事が控えています。今後ともよろしくお願いいたします。 
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 4 月から音楽を担当して下さっ

ていた阿部先生が 1 学期の終

わりで任期終了となりまし

た。高塚先生と一緒に授業に

入り、生徒とともに活動して

くださいました。短い期間で

したが、ありがとうございま

した。  

進路について考える ～進路学習出前講座～ 

・今はやりたいことが無いけど、見つけた時に困らないように今から準備をして勉強をしっかり

しようと思えることができました。高校のことについて、高校の先生の視点で詳しく教えてもら

ったのでよかったです。「今日」は変えられる、という言葉を教えていただいたので、様々な選

択を大事にして生活していこうと思いました。（女子）  

・受験には「ごまかし」がきかないと聞いて、自分の行動を

振り返りました。今までテスト週間にプリントやワーク解

くときに答えを見て写す場面もあったから、これからは自

分で解いていこうと思いました。（男子） 


